

Camiers : un piéton renversé rue du Vieux-Moulin

Publié le 04/08/2013



Il était environ 18h45, hier lorsqu'une petite moto a percuté un piéton rue du Vieux-Moulin à Camiers, presque en face du stade. Agée d'environ soixante ans, la victime a été prise en charge par les sapeurs-pompiers d'Étaples. Une équipe de médecin est néanmoins arrivée sur place en hélicoptère afin d'intervenir au plus vite. Mais la gravité des blessures n'a pas exigé de l'utiliser pour évacuer le blessé.

La Voix du Nord